

13. / 14. November 2021

## Super Sonntag

kleinen und großen Spatzenkinder zusammen mit dem AOK „Jolinchen“ durch das „Gesund-und-lecker-Land“ und durch den „Fitmach-Dschungel“.

Dieser Tag stand passend zur Jahreszeit voll und ganz unter dem Motto „Rund um den Kürbis“.

Die gemeinsame Eröffnung im hauseigenen Snoezele-Raum sollte zur Freude aller für eine riesige Überraschung sorgen.

Jolinchen ist endlich aus dem Urlaub zurückgekehrt und hat seinen neuen Freund „Kürbi“, den sprechenden Kürbismann, mitgebracht. Dieser sang mit den Kindern Lieder und machte mit ihnen ein Fingerspiel passend zum Thema „Kürbis“.

Anschließend ging es für Groß und Klein auf Entdeckungstour durch das gesamte Spatenhaus.

Die Kinder konnten an diesem Tag ganz für sich allein entscheiden, wo und wann sie zu welchem Angebot gehen möchten. Ihnen stand dabei die ganze Kita zur Verfügung und sie konnten sich an den unterschiedlichsten Stationen ausprobieren.

Ob „Kürbiswettlauf“; „Kürbisweitwurf“; „Verpass dem Kürbis ein Gesicht“; ... oder die vielen anderen tollen Spielen – Die Spatzenkinder tobten sich überall aus und hatten dabei den ganzen Vormittag sichtlich Spaß.

Aber auch die kulinarische Seite sollte nicht fehlen. Wer wollte, konnte ein Kürbisbrötchen aus Hefeteig backen.

Mmmmmhm lecker ... Das hat den Kindern, dem Jolinchen und auch dem Kürbi unglaublich gut geschmeckt.

Zum Abschluss ging es für alle gemeinsam noch einmal in den Snoezele-Raum. Dort

wurde singend, tanzend, lachend die Kita-Geburtstagsparty beendet.

Doch Jolinchen hatte noch eine unfassbar tolle Überraschung auf Lager.

Passend zum Geburtstagsständchen fielen eine ganze Menge Luftballons von der Decke und es wurden Konfettikanonen gezündet.

Natürlich gab es wie zu jedem Ehrentag für jedes Kind auch ein kleines Küchlein.

Es war ein wunderschöner Tag mit unglaublich spannenden Erlebnissen und wir freuen uns alle auf die nächsten Höhepunkte mit unserem Jolinchen und auf die weiteren Geburtstagspartys bei uns im Spatenhaus.

Lisa Haupt, AWO ITE Spatenhaus

### Gruppe Mäuschen aus der AWO-ITE „Spatzennest“ Köthen beteiligt sich an der Bastelaktion der Köthen Energie:

Als wir, die Gruppe Mäuschen aus der AWO-ITE „Spatzennest“ den Artikel der Köthen Energie mit dem Aufruf zur Bastelaktion gelesen hatten, hielt uns nichts mehr auf,



drauf los zu basteln. Schon einige Wochen vorher lockten uns die bunten Herbstblätter, Kastanien und Eicheln in den Garten und luden zum Sammeln ein. Diese nutzen wir gleich für die Gestaltung unserer lustigen Herbstdekorationen und Präsente. Es entstanden fantasievolle Herbstbäume aus Papprollen, Kastanienmännlein und Herbstblätterkränze. Nach einem kurzen Anruf bei der Köthen Energie konnten wir am 15. Oktober 2021 unsere tollen Bastelwerke an Frau Christiane Albrecht von der Köthen Energie übergeben. Wir erklärten genau, wie sie entstanden sind und was wir dazu alles genutzt haben. Und nun warten wir gespannt auf unsere Überraschung bzw. auf ein gesundes Frühstück, das wunderbar zu unserem Jolinchen-Projekt von der AOK passt. Den Bewohnern der Städtischen Pflegeeinrichtung „Am Lutzepark“ wünschen wir an der Dekoration viel Freude.

Kinder und pädagogischen Fachkräfte der Gruppe Mäuschen aus der AWO-ITE „Spatzennest“ Köthen

**Leserbriefe geben die Meinung der Leser wieder nicht die der Redaktion. Die Redaktion behält sich das Recht zum Kürzen der Leserbriefe vor.**

**Die AWO-Kita „Spatzennest“ in Köthen wurde 31 Jahre alt und das Jolinchen war auch mit dabei:**

Zum 31. Kita-Geburtstag am 1. Oktober 2021 reisten die